

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Berbantuan Animasi terhadap Hasil Belajar Fisika pada Materi Suhu dan Kalor di Kelas X semester II SMA Dharmawangsa Medan T.P. 2016/2017.”** Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terimakasih kepada Bapak Mukti Hamjah Harahap, S.Si.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd, Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si dan Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Bapak kepala sekolah dan Bapak/Ibu Guru di SMA Dharmawangsa Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Zainuddin dan Ibunda Poniem, S.Pd yang telah mendoakan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta abang-abang dan kakak-kakak saya (Sandy Septiady, S.Pdi, Wira Fratisnata, A.Md.,MOS, Dwi Novianti, S.Pd, Nur Atikah Nasution, A.Md.FD)

yang selalu berdoa dan memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga kepada yang tersayang Adrian Rendra Adhi Nugraha yang selalu memberikan doa, semangat serta selalu memberikan perhatian dan waktunya kepada penulis selama ini.

Selain itu penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat terbaik dan teman-teman seperjuangan, Tim Ahay (Akhyani Nasution, Nilla Novita, Rina Oktaviani, Veny Septia Anggraini, Wella Syaftia Hasni, Yanli Anggraini) beserta seluruh keluarga besar Fisika DIK 'B 2013 yang telah memberikan ide-ide dan kegembiraan selama perkuliahan. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat kos seser (Akhyani Nasution, Dewi Ayu Surya Ningsih, Fahruni Rizky Hasanah, SE, Dwi Anggun Aryanto, S.Si, Dwi Lestari, S.Si) yang telah memberikan motivasi, arti persahabatan, dan kesetiaan. Terima kasih juga kepada teman-teman dari PPLT SMA Dharma Pancasila yang selalu menyemangati. Terima kasih kepada Acil teman seperjuangan bimbingan yang selalu menasehati pada saat mengeluh tentang bimbingan hehehe. Terima kasih juga untuk teman-teman yang tidak sempat disebutkan namanya. Perkuliahan dan masa remaja hampa jika tanpa kalian, sukses buat kita semua untuk kedepannya dan suatu waktu kita dapat berbagi cerita penuh dengan kebahagiaan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Tria Aminah

NIM. 4131121043